

MANIFIESTO DE LA COORDINADORA UGT – CCOO.

A las Direcciones de las Empresas Valeo España:

Reunidos en la Coordinadora conjunta de UGT – CCOO en la sesión del día 8 de Octubre de 2015 que se mantuvo en Martos (Jaén):

Informamos de los siguientes puntos.

1/ Situación planta Martorellas.

- Trasladamos nuestra preocupación por la situación de los trabajadores de la planta de Valeo Martorellas.
- No compartimos las formas inadecuadas ni la comunicación del traslado de la fábrica de Martorellas a la planta de Zaragoza.
- Desde la representación sindical de UGT – CCOO en la coordinadora, estamos en contra de este tipo de medidas impuestas en los centros de trabajo y en especial, en las plantas del Grupo Valeo, por lo que transmitimos que se respeten los acuerdos que se alcanzan entre la parte social y la empresarial, mostrando nuestro apoyo y solidaridad a los compañeros de Martorellas.
- Desde la coordinadora trasladaremos la semana que viene esta situación a los distintos Comités de Empresa de Valeo en sesión extraordinaria para valorar las movilizaciones y los apoyos posibles a los compañeros de Martorellas, con la intención de alcanzara mediación y acuerdos que sean favorables para todos los trabajadores afectados.

2/ Estrategia del Grupo para las plantas de Valeo en España.

- La coordinadora de UGT-CCOO valora y transmite a la Dirección la preocupación por las plantas de Valeo en España y la estrategia del Grupo en el empleo y para el futuro.
- Solicitamos transparencia e información de los planes industriales que se llevarán para los próximos 5 años en las distintas plantas del país.

3/ Plan de prejubilaciones.

- Después de analizar los problemas que tienen algunas plantas para alcanzar acuerdos con salidas dignas para los trabajadores, valoramos la necesidad de poder elaborar un plan de prejubilaciones con condiciones comunes mínimas para la salida de los trabajadores de Valeo en las distintas plantas de España.

4/ Reuniones Nacionales del Grupo Valeo entre Dirección y Presidentes de Comités de Empresa.

- Tras las reuniones mantenidas con diversos responsables de la Dirección del Grupo Valeo tanto a nivel nacional como europeo desde los años 2013 y 2014, se propuso por la parte empresarial la necesidad de convocar reuniones trimestrales entre los Presidentes de los Comités de Empresa con los responsables de la Dirección de Valeo para poder mejorar en la información y comunicación .
- Por lo tanto, desde la coordinadora proponemos según ya tuvo la iniciativa la parte empresarial que se mantenga la necesidad de celebrar dichas reuniones.

En Martos (Jaén), a 8 de Octubre de 2015.

Secciones Sindicales UGT MCA – CC.OO.

